



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 854/81

FUE DECLARADO DE INTERES NACIONAL UN
SIMPOSIO SOBRE HIPERTENSION ARTERIAL

El Poder Ejecutivo declaró de interés nacional la realización del Primer Simposio Hispano-Americano de Hipertensión Arterial, que tendrá lugar en el Aula Magna de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, entre los días 1 y 4 de diciembre de 1981.

En los fundamentos del Decreto, que lleva el N° 1648, se señala que este evento científico contará con la presencia de distinguidos especialistas en la materia, provenientes de España, Colombia, Chile y Uruguay, así como también de la República Argentina. Se dice, asimismo, que la medida se adopta en base a lo propuesto por el Ministerio de Salud Pública y Medio Ambiente y a la importancia de los temas que habrán de tratarse durante el desarrollo del mencionado simposio.

Buenos Aires, 4 de Noviembre de 1981.

SECRETARIA DE INFORMACION PUBLICA
DIRECCION GENERAL DE PRENSA